

言論

言論

衆院

参院

2000年(平成12年)1月12日(水曜日)

韓国の大統領は十一日、辞任した金鍾泌首相の後任として、朴泰俊・自民連総裁(72)を指名した。国会が任命同意案を十三日にも可決するのを待つて、正式に任命され、内閣改造が実施される。連立与党の国民会議(総裁・金大中大統領)と自民連は、国会で、任命同意案可決に必要な過半数の議席を確保しておらず、首相任命同意案は問題なく国会を通過する見通し。

連立政権になつた民連の朴総裁が後継首相に指名されたことについて、韓光玉・大統領府秘書室長は、



朴泰俊氏  
(AP)

【ソウル11日】森千春

韓国の金大中大統領は十一日、辞任した金鍾泌首相の後任として、朴泰俊・自民連総裁(72)を指名した。

国会が任命同意案を十三日

にも可決するのを待つて、

正式に任命され、内閣改造

が実施される。連立与党の

国民会議(総裁・金大中大

統領)と自民連は、国会で、

任命同意案可決に必要な過

半数の議席を確保してお

り、首相任命同意案は問題

なく国会を通過する見通

し。

連立政権になつた民連

の朴総裁が後継首相に指名

されたことについて、韓光

玉・大統領府秘書室長は、

韓国の大統領に指名された

朴泰俊氏 72歳

PARK Tae Joon

## 大統領指名 あすにも内閣改造

連立与党間の協力の産物であると強調した。さらに、朴氏については、「経済改革を遂行できる人物だ」と評価し、新内閣は経済分野に重点を置く布陣となることを示した。内閣改造では、朴正熙政権時代に韓国の経

済成長のシンボルであった浦項総合製鉄社長を長年にわたって務めるなど、経済通として知られる。現在、朴泰俊氏は、一九六一年の軍事政権樹立に加わり、朴正熙政権時代に韓国の経

済成長のシンボルである稻山嘉寛建設の恩人である稻山嘉寛元新日鐵会長の墓参りをして、朴正熙議長(後に大統領)の側近に。さらに朴大統領の命を受けて、基幹産業化・知識産業を発展させたエピソードが、人情を大切にする人柄を物語る。八〇年代に政界入りし、未知の分野に飛び込んだ。

歴代政権与党の重鎮に。金

# 韓国新首相に朴氏

## 「漢江の奇跡」の立役者

「製造業の構造調整を成功させて、世界の頂点に立たなくてはならない。その基礎の上に、情報通信、文化・知識産業を発展させる」——首相指名の直後、経済改革にかける信念を語った。口調には、韓国経済の発展に貢献してきたとの自負感がこもっている。

七三年に生産開始した浦項総合製鉄は、高度成長のつれぎで不遇な時期を過ごし、次第に深まる経済危機に、「政権交代をさせないと国がつぶれる」との想いが、『ソウル 森千春』

早稲田大学卒後、独立回復間もない祖国で陸軍士官学校に入つて軍人に。六年、軍事クーデターで創設された国家再建最高會議の来日した際、浦項総合製鉄に踏み切った。金大中政権



プロフィル